
VERBALE DI ASSEMBLEA 

 

L’anno 2024 il giorno 23 del mese di gennaio alle ore 17.00, si è riunita presso il Plesso V. Cardarelli in Via 

Ettore Paladini, 12 in Roma (RM), l’assemblea dei rappresentanti e dei genitori dell’I.C. Piero Terracina, 

con il seguente ordine del giorno: 

1) Eventuale Dimissione e nomina delle cariche del Comitato Genitori; 

2) Presentazione del progetto “Scuole Aperte – La scuola che vorrei”; 

3) Proposte di nuovi progetti nei quali coinvolgere i genitori; 

4) Crowfunding Idearium;  

5) Bibliopoint Cardarelli; 

6) Varie ed eventuali. 

A tale incontro partecipano inoltre la DS (Cristina Angeleri) e le docenti rappresentanti di plesso, Giusy 

Costantino (Cardarelli), Antonella Benedetti (Vaccari) e Isabella Rotondo (Caproni). 

Il presidente del comitato, Manuela Mari, dopo aver nominato come segretario Gaia Civita, prende parola 

e presenta ai genitori presenti all'assemblea tutti le cariche ufficiali del comitato. 

Vengono presentate le attività svolte dal comitato nello scorso anno, tra cui l'aiuto nell'organizzazione 

della festa di intitolazione e la distribuzione delle merende di fine anno nei vari plessi. 

 

✓ Si passa alla discussione del primo punto all'ordine del giorno e si riconfermano    pertanto le 

seguenti cariche: 

• Manuela Mari - Presidente; 

• Gaia Civita - Vicepresidente; 

• Angela Rosichetti - Tesoriere; 

• Laura Ravagli - Referente Vaccari 

• Desirèe Mascolo - Referente Caproni 

• Aimone Spinola - Referente Cardarelli 

 

Successivamente prende parola la DS illustrando un po' tutti i punti all'ordine del giorno. 



✓ La preside presenta il progetto Crowfounding Idearium (punto 4 all'odg): all'interno si può 

decidere un progetto per cui aprire una raccolta fondi. 

 

✓ La DS presenta la sua idea di comitato genitori intesa più come una proposta culturale che possa 

coinvolgere bambini e adulti nei sabati attraverso visite guidate, lezioni di archeologia, sfruttando 

le professionalità all'interno del gruppo genitori (punto 3 all'odg). 

 

✓ La preside passa poi a parlare del progetto scuole aperte il pomeriggio (punto 2 all'odg), per cui 

la nostra scuola ha vinto un bando biennale "la scuola che vorrei". 

Attraverso tali fondi sarà infatti possibile effettuare opere di abbellimento dei locali scolastici 

attraverso l'aiuto dei genitori. 

Tale attività è più rivolta ai bambini, in modo che sentano proprio lo spazio in cui studiano. 

Per tale progetto sono stati individuati dei docenti, ciascuno per ogni plesso che seguiranno le 

attività: prof. Mascello per Vaccari, prof. Temperini per Cardarelli, prof. Tozzi per Caproni. 

 

• Per il plesso Cardarelli sono già previste due giornate, il 27 gennaio (3D) e 3 febbraio (2B), 

10 febbraio (2A) e 17 febbraio (1B) p.v. in cui circa 25 ragazzi realizzeranno un murales 

con citazioni da loro individuate. 

 

• Per il plesso Vaccari, il comitato genitori ha fatto un sopralluogo prima di Natale per capire 

la natura degli interventi da fare. Nel mentre, la ditta che ha effettuato i lavori di messa 

in sicurezza del plesso, garantirà la ripulitura dei corridoi rovinatisi durante i suddetti 

lavori. 

Per Vaccari si è pensato a: 

- abbellire il giardino disegnando percorsi e giochi tipo la campana; 

- realizzare un tendone nella sala computer in modo che la stessa possa essere 

utilizzata come teatro durante le recite. 

Al contempo, sempre nel plesso Vaccari, si è in attesa di lavori ufficiali per la sistemazione 

delle finestre che rendono invivibili le classi soprattutto in estate. 



L’idea potrebbe essere quella di ripristinare le tende dismesse perché usurate e con 

mantovana rotta.  

 

• Il plesso Caproni non ha ancora effettuato alcuna valutazione in merito. 

 

Per tale progetto sono stati stanziati 1000 euro a plesso, che si è chiesto di ridistribuire 

proporzionalmente tra i vari plessi. La preside, nel rifiutare la proposta, comunica al gruppo 

genitori, che c'è stata una donazione volontaria di ulteriori 1000 euro per ciascun plesso di Vaccari 

e di Cardarelli. 

 

✓ Per quanto riguarda il punto 5, si rimanda a prossima riunione in quanto la referente del progetto 

Bibliopoint non ha potuto partecipare. 

  

✓ Nel punto varie ed eventuali sono state avanzate le seguenti proposte: 

• Mariantonietta Serva, membro del CDI chiede che il comitato genitori si occupi in 

autonomia di una attività quale ad esempio la sistemazione degli spazi esterni scolastici; 

• la professoressa Costantino propone di effettuare l'orientamento ai ragazzi tramite 

presentazione di professionalità all'interno del gruppo genitori; 

• viene richiesto al comitato genitori di unirsi più spesso, anche su piattaforme online; 

• realizzare shopper da vendere durante la festa di fine anno, per raccogliere fondi. 

 

Il presidente ricorda a tutti i partecipanti l'esistenza della mai istituzionale 

comitatogenitori.terracina@gmail.com e fissa la prossima riunione il 27 febbraio p.v. 

Il presidente dichiara chiusa l’assemblea alle ore 18.30. 

 

Firmato 

Vicepresidente con funziona di segretario     Presidente 

Gaia Civita         Manuela Mari 
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